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! ! ! !本报讯（记者 李京红）全国
女排联赛小组赛倒数第二轮，上海
东浩兰生女排在客场未能阻挡浙
江女排连胜的步伐，以 !比 "败下
阵来。主场作战的浙江女排以 #连
胜领跑。
整场比赛，上海队表现不佳，

三门大炮海伦娜、张轶婵、帕万进
攻屡屡受阻。没有像样的进攻，更
没有拦网。全场比赛，面对高度不
如自己的浙江女排，拦网仅仅得了
两分。没有有效地扼制浙江队的进
攻，就等于将胜利拱手相让。
上海队在小组赛中，被江苏女

排和浙江女排主客场双杀，一方面
是上海队的实力不济，上海队的二
传和副攻是明显软肋；另一方面两
名外援显然没有想象中的那么强

大，一锤定音的能力不强。尤其是
帕万，进攻点虽然比较高，但速度
太慢，力量不足，她的每一次进攻，
都会被对手有效拦起，同去年相
比，实力下降不少。

全国排球联赛小组赛还剩下
最后一轮，本周六，上海女排客场
挑战北京女排。假如上海女排不能
赢下比赛，在八强战的复赛中，将
仅仅带入一个胜场分 "分，五个负
场分 $%分。那么，上海女排进入四
强毫无希望。

上海女排不敌浙江

! ! ! !本报讯（记者 张建东）昨天，
第 &'届三星车险杯世界围棋大师
赛三番棋决战在韩国开战。卫冕冠
军柯洁九段执黑中盘负于队友柁
嘉熹九段，暂以 !比 '落后。
目前，拥有三项世界冠军的柯

洁九段此番三星杯卫冕战，是向
“四冠”发起冲击。柁嘉熹九段现等
级分排在柯洁之后的第二位，因而
此次三星杯决战，也是中国等级分
前二位的较量。

昨天三番棋第一局，由柯洁

执黑对阵柁嘉熹。序盘双方着法
紧凑，旗鼓相当。棋局进入中盘，
柯洁黑棋攻击中腹白棋出现缓
手，被柁嘉熹抓住机会弈出了白
'!&“点”、白 '!(“扳”的连贯好手，
白棋形势领先。最终双方下了 '#)

手，柯洁见小负不可挽回便中盘
投子认输。

今天上午 '!时，本届三星杯
决战第二局继续在韩国进行，背
水一战的柯洁九段执白对阵柁嘉
熹九段。
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! ! ! !广州是谢杏芳的家!也是她羽毛球世界冠

军梦开始的地方" 对于广州女婿林丹而言!选

择在这里重头开始!再塑形象"

丈夫身陷出轨风波!最应该伤心怨恨的谢

杏芳选择了隐忍支持"有熟悉羽毛球条线的记

者曾透露!谢杏芳最大的梦想就是成为林丹背

后的小女人!她的微信里!全都是关于林丹的

点点滴滴!在最近一年的微信里!她也曾表现

出对婚姻双方思想差距越来越大的忧虑"而她

为了怀孕更是吃了整整一年的中药"

从当年的神雕侠侣到如今林丹背后的沉

默女人!谢杏芳的付出却未能换来期待中的圆

满幸福" 且不说责任道义!对于妻子所付出的

一切!对于如今身陷狂风暴雨依然表态支持自

己的谢杏芳!林丹也应该心存感恩"儿子满月!

重返赛场!对于这个小家庭来说或许代表着新

的开始" 运动员并非文娱明星!赛场才是他们

最好的战场" 尽管已 !!岁!但对于林丹而言!

如若此番事件能让他专注训练! 重振旗鼓!在

赛场上再有所作为!倒也并非坏事"

浪子回头金不换!衣锦还乡做贤人" 也希

望!超级丹未来能专注于赛场和家庭!从头再

来!证明自己"

!厉苒苒
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! ! ! !昨晚，新赛季中国羽毛球俱乐部超级联赛
开打。尽管实力一般，首战告负，但坐镇主场的
广州粤羽俱乐部却依然成为所有俱乐部中最
受瞩目的一个———本赛季新加盟的林丹代表俱
乐部在第四盘登场，在“出轨门”事件之后首度重
返赛场直面观众。在赛后的 "分钟采访中林丹全
程只谈比赛，片言只字未涉及“出轨门”事件。
作为广州女婿，今年 ""岁的林丹的加盟

本是广州粤羽俱乐部最期待的事。然而，在 '!

月参加全国锦标赛期间，却被拍到出轨视频。
''月中旬，也就是在林丹与谢杏芳的爱子出
生仅半个月之际，这一视频在互联网疯传，“超
级丹”多年经营的好男人形象一夜崩塌。

据悉，林丹是在 '&月 *日清晨从北京出
发开赴赛地龙川的，当天也是儿子满月的日
子，不过他们并没有摆酒宴客，谢杏芳在家里
安心育儿，而林丹则“重新出发”。
林丹此次并非一个人在战斗，他的团队由

经纪人、体能训练师、生活助手等 %人组成。在
比赛期间，五人团队始终一起行动，无论林丹
身处酒店还是赛场，身边总有团队在“保驾护
航”。俱乐部工作人员透露，林丹在比赛前一天
的合练中全程保持好心情，与教练、队员迅速
融合，并对其他项目的人员调配也给出了自己
的专业建议。在饮食方面，林丹并没有搞特殊，
他与俱乐部其他成员一同就餐，也对龙川主场
的接待安排表示感谢。

林丹在里约奥运会之后并没有参加任何
国际比赛，但是他始终保持高强度训练，在北
京备战羽超联赛的刻苦程度更超过其他国家
队队友。国家体育总局乒羽中心有关负责人表
态，林丹重新出发是好事，希望他珍惜比赛机
会，包括不少国家队主力在内的羽毛球圈内人
士也呼吁外界给予这位优秀的运动员更大的
空间，但是坊间依然有不少抵触的声音。
在昨天的比赛中，明显消瘦不少的林丹在

整场比赛中占尽上风，以 &'比 '%和 &&比 &+

完胜国家队队友田厚威。一些精彩的飞身救球
和腾空跳杀引得全场掌声。值得一提的是,广

州粤羽队前三场男双、女单、女双的比赛全部
告负,第四个出场的林丹的比赛对结果已无关
紧要,然而现场球迷却不减反增。赛前，林丹并
未接受任何采访，而在比赛之后，俱乐部也并
未召开新闻发布会，林丹只在混合区回答了一
个与比赛相关的问题：“两个月没有比赛了,首
先今年的目标是全国锦标赛和联赛,国际羽联
的比赛没有报名参加。为的也是明年国际比赛
前，先在国内比赛调动起状态。”

尽管身陷出轨丑闻，但重返赛场的林丹依
然在赛场上享有号召力。比赛开始之前,广州粤
羽俱乐部透露,球票已经卖出去将近八成。到了
比赛当晚,座无虚席。据悉，在昨天的比赛中，有
近百名从全国各地赶来加油的林丹球迷会成
员。他们由球迷会会长带领，进场之后穿着统一
的服装，从林丹进场开始就一直忘情地加油。两
名来自深圳的女球迷更是忘情告白，声称林丹
目前处于人生的低谷，但是，每一个人都有这样
的时候，她们无论如何都会支持林丹。从人气角
度而言，现在的林丹依然是“超级丹”。

本报记者 厉苒苒

! ! ! !中国足坛的金元时代，小球会
的生存却日益艰辛。就在最近两天，
本赛季中乙北区第七名京铁火车头
-原天津火车头.俱乐部宣布因资金
等原因退出明年的中乙联赛，意味
着这家有着六十余年历史的老字号
俱乐部将告别职业联赛的舞台。从
火车头走出来的前申花球员宋博轩
忍不住在微博中写下一段悲愤的文
字：“中国就是外援来挣养老金的地
方！这些专注青训的俱乐部何时才
能真正的受到重视？”
京铁火车头队的前身是成立于

上世纪五十年代的中国火车头体协
足球队和天津火车头，曾有过辉煌
的历史，在 '#%/年获得全国足球冠
军和天津市足球冠军。((年间，它
为中国足球培养出过一代又一代的
优秀球员———从早期的曲波、李毅、
李玮锋，到如今仍然活跃在顶级联
赛中的杨程、关震、苑维玮，再到当
下正值当打之年的吴兴涵、冯仁亮、
宋博轩、马磊磊、张鹭等，都是出自
火车头的青训体系。这些年天津火
车头为中国各级别国家队贡献的球
员多达几十人，在数量和质量上完
全不输中超顶级青训俱乐部山东鲁
能和杭州绿城，因此也被誉为“中国
的阿贾克斯”。
但最近几年，火车头的日常生

存却越来越困难。从上赛季开始，京

铁火车头队与其赞助商分手，并逐
渐陷入财政危机，俱乐部的领队和
副总甚至不得不自己出钱，以维持
球队的正常运转，有时候甚至连场
地租用费和安保费都付不出来。无
奈之下，他们只能宣布退出明年的
中乙联赛，专心做青训培养年轻球
员。但缺少一个联赛的锻炼平台，成
才的速度恐怕要大打折扣。
火车头的离开，让人唏嘘不已。

在国内顶级联赛越办越火、中超球
员的转会费已经飙升到上亿元人民
币的今天，一支每年投入几百万就
可培养众多优秀青年才俊的青训俱
乐部，却到了走投无路、无奈只能退
出职业足坛的地步，这应该怪谁？
从 &+''年开始，中超逐渐进入

到“金元时代”，俱乐部投入更是连
年翻番。在资本力量的驱动下，大牌
外援纷至沓来，国内优秀球员等优
质资源也不断向豪门俱乐部集中。
在这个烧钱的时代下，小俱乐部只
能“夹缝里求生存”。而依靠青训来
维持运作的俱乐部，则因为体系的
不完善，人才白白流失，更加陷入窘
境。单纯靠“卖人”，在“食物链”的最
底层很难赚到足够养活球队的资
金，“大头”都被职业俱乐部和经纪
人拿走了。火车头所遭遇的窘境，其
实也是众多青训俱乐部的写照。
“中国阿贾克斯”含泪挥别职业

联赛舞台，这一幕发人深省：如果中
国足球只剩钞票，将来有一天去哪
里买人？ 本报记者 关尹

风波过后复出羽超

儿子满月林丹重新出发

()* 金不换

!中国阿贾克斯"宣布退出中乙

“火车头”为何开不动了？
三星杯世界大师赛决战首局

柁嘉熹先声夺人

! 京铁火车头队#白衣$本赛季获中乙北区第七名

! 重返赛场的林丹有些消瘦
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